
環境厚生常任委員会 
 

日 時  平成２７年９月１８日（金） 午前１０時００分 ～ 
場 所   第１委員会室 

 
 

１ 開 議 

 
２ 事務局日程説明 

 
３ 議案審査 

（１）第１号議案  平成２７年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

（２）第２号議案  平成２７年度亀岡市国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号） 

（３）第５号議案  亀岡市手数料徴収条例の一部を改正する条例の制定について 

【環境市民部】 

 

（４）第１号議案  平成２７年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

（５）第３号議案  平成２７年度亀岡市介護保険事業特別会計補正予算（第１号） 

【健康福祉部】 

 

４ 討 論～採 決 
 

５ その他 

（１）議会だよりの掲載事項について 
（２）議会報告会の意見対応について（８月２６日、２７日開催分） 
（３）次回の月例開催について 





参
考

報
告

調
査

回
答

大
井

3
若宮工場（し尿処理施設）のし尿汚泥を三宅
町の年谷浄化センターで処理すると聞いたが
どうなっているのか。

正式には聞いていないところである。
環境厚生
産業建設

大
井

5
エコトピア亀岡（埋立処分場）の埋立ごみの
受け入れ率は何パーセントか。また、新しい
処分場の建設は考えているのか。

市で分別収集を始めた結果、当初の計画より
２０カ月延命になっている。常任委員会でも積
極的に取り組みたい。

環境厚生

大
井

7
こども医療費助成条例の一部改正を可決し
たことについて説明を。１医療機関とあるが
総合病院での取り扱いはどうなのか。

１医療機関において、小・中学生の１ヵ月の
通院医療費の自己負担額の合計が３千円を
超えた場合には、いわゆる現物給付となり、
受診された医療機関の窓口において３千円
までの支払いとなるもの。総合病院や他市等
で受診した場合については確認する。

環境厚生

宮
前

4
少子高齢化社会の未来を見据え、市がどの
様な施策を行うのか大きな問題である。議会
としてどう考えているのか。

個々の議員が一般質問や常任委員会などで
質問や提言・提案をしているが、議会としての
議論ができていないので、議論をしていきた
い。

総務文教
環境厚生

宮
前

5
身近に遊具のある公園がなく、車で行かない
といけない。近くに遊具のある公園があると
子育てがしやすい。

先日開催した子ども議会でも、複数の子ども
たちがボール遊びできる公園がほしいと要望
をしていた。子どもたちの声をそのまま市に
要望するのではなく、議会として子どもたちが
安心して遊べる公園について議論を重ねて
いきたい。

環境厚生
産業建設

宮
前

10
宮前町のまちづくりについて、アドバイスを聞
かせてほしい。

フェイスブックなどを通して、地域の良さをア
ピールして知ってもらうことにより、様々な問
題を助け合い、いい地域になると考える。ま
た、町の取り組み例として、保津町で「大家族
宣言」「保津百景道しるべ」「若鮎フォーラム」
などを地域全体で考え実施している。

総務文教
環境厚生
産業建設

東
別
院

10 高齢者の移動手段を市全体で考えてほしい。 貴重な意見として受け止める。
環境厚生
公共交通

吉
川

1

こども医療費助成条例の一部改正について、
１カ月１医療機関で３千円を超えた場合、医
療機関から市への請求を誰がどの様にチェッ
クしているのか。

詳しい内容を調べて回答する。 環境厚生

吉
川

2

こども医療費助成について、診療科が異なり
複数受診して、合計が３千円を超えた場合は
どうか。また、個人医院を複数受診した場合
はどうか。

総合病院で複数受診しても１医療機関なので
適用する。ただし総合病院の歯科は別途適
用となる。個人医院でも１医療機関の場合は
適用されるが、複数の場合は償還払いになる
ため、申請が必要である。

環境厚生

検討しているのは、小学校教室へのクーラー
設置や放課後児童会の対象学年拡大であ
る。

総務文教

大きな施策はこども医療費助成である。その
他については、調べて回答する。

環境厚生

吉
川

9
亀岡市独自の子育て支援施策があれば教え
て欲しい。

議会報告会で頂いた意見・要望等と回答について
環境厚生常任委員会

意見・要望などの概要 当日回答内容 所管

対応


